
Ata Reunião extraordinária 12/09/2024

Às dezessete horas do dia doze de setembro de dois mil e vinte e quatro de forma
presencial no MAH Museu e Arquivo Histórico Prefeito Antonio Sandoval Netto iniciou-se a
reunião ordinária deste conselho. Na primeira chamada estavam presentes o Presidente
José Lindolfo de Andrade Junior seguida dos conselheiros, Valentina T T R Flores, Maria
Eugênia Leandro, Débora de Barros Martins, Cristiana Alexandre Pasquini, Rodolfo Akira
Kazi, Viviane Klebis de Gois Campos Fernandes, Tamíris Silva Corrêa e Robson Ricardo
Moreira da Silva. O presidente José Lindolfo tomou a palavra e iniciou a reunião com a
primeira pauta referente à escolha do vice-presidente e secretário do conselho. Após as
deliberações ficou decidido que o conselheiro Rodolfo Kazi seria o vice-presidente e o cargo
de secretário da gestão ficou em aberto. O Presidente então passou a palavra à
Conselheira Cristiana para apresentar o projeto do Edital Proac 2024 de bens tombados
proposto pelo Grupo de Arquitetura para restauro do Centro Cultural Matarazzo e projeto do
MAH e o pedido de anuência deste conselho. Nesse momento a conselheira Kátia Maria
Roberto Oliveira Kodama chegou para a reunião e justificou seu atraso pois estava em sala
de aula. Após a apresentação aos conselheiros, o conselheiro Robson pediu
esclarecimentos sobre a duração da obra, A conselheira Kátia Kodama questionou sobre os
projetos executivos e o impacto da obra no prédio Histórico, bem como o edital e pediu
maiores esclarecimentos. A conselheira Viviane informou que gostaria de entender melhor a
forma de intervenção. A conselheira Cristiana prontamente esclareceu as diretrizes de
tombamento que orientariam o projeto e mencionou que essas diretrizes estavam definidas
por fundamento em Cesari Barndi e outros teóricos, bem como falou que uma equipe
técnica estava formada para conduzir os projetos e que os mesmos estavam
salvaguardados pelo tombamento do bem, esclareceu o funcionamento do edital e enviou
todos os documentos solicitados e necessários para os esclarecimentos no grupo de
whatsapp para que os conselheiros pudessem examinar. Por unanimidade ficou decidido
que os conselheiros examinariam os documentos enviados pela conselheira Cristiana e
uma nova reunião extraordinária foi marcada para o dia seguinte, treze de setembro de dois
mil e vinte e quatro de forma online para votação da anuência solicitada pelo Grupo de
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Arquitetura. O Presidente José Lindolfo encerrou a reunião ás dezoito horas e trinta e dois
minutos.
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